

eAT

Millionstes Exemplar ausgestellt

[03.08.2012] Mehr als eine Million Ausländer sind elf Monate nach dessen Einführung Besitzer eines elektronischen Aufenthaltstitels (eAT).

Elf Monate nach der Einführung des elektronischen Aufenthaltstitels (eAT) ([wir berichteten](#)) besitzt rund eine Million Ausländer das ID-Dokument. Mit dem Ausweis wird laut der Bundesdruckerei das Ziel angestrebt, die Aufenthaltstitel von Drittstaatsangehörigen, also Ausländern, die nicht Staatsbürger der Europäischen Union sind, europaweit zu vereinheitlichen. Dabei eröffne der eAT seinen Besitzern die gleichen Möglichkeiten wie der neue Personalausweis (nPA), indem etwa Behördengänge online erledigt werden können.

(ve)

Stichwörter: Panorama, elektronischer Aufenthaltstitel (eAT), neuer Personalausweis (nPA), Bundesdruckerei